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『ピンクのサプライズ』
　私は、中学二年生の終わり頃から、人吉新聞の夕刊を配達していま
す。
　私は部活動に入っていなかったので、母に勧められて、毎日学校の
帰りに新聞配達に励んでいました。配達をしているうちに、普段は話
す機会もないような地域の方々に声をかけられるようになりました。
　週末には、妹も一緒に配達にまわることがあり、その時には、飲み
物やお菓子を頂いて楽しいひとときを過ごしたこともありました。
　そして、私が高校入試の合格が決まった後、いつも通り配達をして
いると、とある配達先の方から、高校受験合格のお祝いの品を頂きま
した。それはピンクのハンカチで、私はとてもうれしく感じました。
　地域の方々に支えられて自分が頑張れていること、地域の情報をた
くさん載せた新聞を届けることで、地域の人にも自分にも元気をも
らっていることに気づき、今まで以上に頑張って配達を続けたいと
思っています。

　日本新聞協会主催の「第
２０回新聞配達に関するエッ
セーコンテスト」において、
多良木町の渡邉ケイトサクラ
さん（南稜高校１年）が、中
学生・高校生部門で見事優秀
賞に輝きました。小学生部門、
大学生・社会人部門含めても
熊本県から唯一の入賞者で
す。きっかけは新聞配達をし
ていることを知っていた先生
に勧められたのですが「ビッ
クリしました！自分が思った
通りに書いただけなのに、、、」
と、謙虚に答えてくれました。

現在は学業が忙しいため、祖父に手伝ってもらっているそうですが
「これからも頑張りたい」とケイトサクラさん。

「第20回新聞配達に関するエッセーコンテスト」　優秀賞受賞

　第２回球磨拳世界大会２０１３が、１０月１９日に交流館石倉であ
り、子供から大人まで参加して賑わいました。子供の部では、まだ
慣れていないせいか「いっちょにー」の声は聞かれませんでしたが、
ALT の先生と、拳を打ちながら楽しんでいました。参加者の中には、
北海道から参加した人や、球磨拳をインターネットで勉強してきたと
いう、熊本市内の２７歳の男性もいたようです。子供の部では大石颯
樹くんが優勝し、昨年のお兄さんに続き、兄弟で２連覇を達成しました。
表彰者【 子供の部 】
優勝　大石颯樹くん　準優勝　西さくらさん　３位　愛甲真都くん

【一般の部】
優勝　井口午刁　さん　準優勝　力田義郎さん　３位　竹内亮輔さん

兄 弟 で 2 連 覇 達 成

（原稿・写真提供：球磨支援学校）

　小学部では、地域の小学校と交流及び共同学習を行なっています。
２学期は、小学校６校と７回実施し、体育館に出現した「まほうの国」
で一緒に遊びました。
　「まほうの国」には、大型の滑り台「ランプの精滑り台」やボール
を飛ばして悪魔を倒す「悪魔との戦い」、キラキラと光輝く「光の洞窟」
などたくさんの遊具があります。交流校の友達と声をかけあって滑り
台を滑ったり、「かぼちゃの馬車」に乗ってまほうの国を遊覧したりと、
一緒に楽しく遊ぶことができました。終わりの会では、「支援学校の
友達と仲良くなれて嬉しかったです。」「もっといっぱい遊びたかった
です。」などの感想を聞くことができました。

　今後も、お互いを認め、支えあい
ながら同じ地域で暮らす仲間として
歩んでいくことができるよう交流及
び共同学習に取り組んでいきたいと
思います。

地域の小学生と仲良くなったよ！
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多 良 木 警 察 署 だ よ り

( 原稿提供・多良木警察署）

たらぎ文化財カルタ

「経塚・経筒」（県指定）　　黒肥地　東光寺
　円筒形の筒に書写した経文を入れて地中に埋め、現世の安

あんのん
穏や、

来
ら い せ

世の善
ぜんしょ

処を祈願するということが、平安時代から室町時代にかけて
行われていました。東光寺の愛

あたごやまさんろく
宕山山麓には経

きょうづか
塚があり、塚には上相

良２代頼氏一族の経
きょうづつ

筒８本が埋経してありました。埋経したのは文永
十年（1273）で元

げんこう
寇、文

ぶんえい
永の役の前年です。出土した経筒は、青銅

製で宝
ほうじゅ

珠型の蓋
ふた

があり、中には朱
し ゅ が

書きされた法
ほ け き ょ う

華経の経
きょうもん

文一巻ずつが
入れてありました。経筒８本の中には太

うずまさ
秦氏・大

お お が
神氏のものがあり、

頼氏と一族同様の関係の人か上相良氏がお世話になっている人ではな
かったかと思われます。

vol.7 光台寺保育園園児紹介

ひまわり組　１２名
　　　　担任　岩﨑　歩　先生

園庭遊びが大好きな、元気いっぱいのひまわり組です♪
文化祭・発表会に向けて、お遊戯と歌の練習を頑張っています。
皆さん観に来て下さいね！！

　平成２５年度上球磨小学校体育連盟ソフトボール大会が、１０月
１２日に多良木町の中山運動公園で開催され、上球磨地区の小学校６
校が参加しました。競技は６チームのリンク戦で行われ、湯山小と湯
前小が２勝しましたが、湯山小学校がエースの西君の活躍もあり、２
試合の得失点差（同得失点の場合は、失点数が少ないチームが勝ち）
で優勝しました。西君はストレートとチェンジアップのコンビネー
ションで、２試合を完封する圧巻のピッチングでした。

【 試合結果 】　久米小学校　　対　黒肥地小学校　１０対　２
　　　　　　  湯前小学校　　対　久米小学校　　１０対　０
　　　　　　  湯前小学校　　対　岩野小学校　　１９対　０
　　　　　　  湯山小学校　　対　岩野小学校　　１４対　０
　　　　　　  湯山小学校　　対　多良木小学校　３０対　０
　　　　　　  多良木小学校　対　黒肥地小学校　オープン

湯山小学校圧勝で優勝を決める

久米小学校  vs  黒肥地小学校 戦

振り込め詐欺被害防止のために
振込・出金の手続きをされるお客様へのお願い

○この振込は子供・孫から電話で頼まれた　　　　  はい／いいえ
○最近「電話番号が変わった」と連絡があった　　 はい／いいえ
○声が違っていたがかぜをひいたと言い訳をしていた   はい／いいえ
○この出金・振込は急がされている　　　　　　　はい／いいえ
○この振込は「内緒にして」と言われた　　 　　　　はい／いいえ
○振込先は子供や孫名義ではなく全く知らない
  人の口座　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 はい／いいえ
○このお金をエクスパック・宅配便で送って
　と言われた　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　はい／いいえ

【お客様が振り込め詐欺被害にあわないために】

一つでも「はい」があったら
☆振り込まず☆窓口で相談してください☆

熊 本 県 警 察

　今回は、あさぎり町岡原斉堂地区で活動されている「斉堂グラウン
ドゴルフ愛好会」をご紹介します。
同愛好会は現在 23 名で、斉堂溝下のふれあいグラウンドゴルフ場に
て、週 3 日程度、趣味のグラウンドゴルフで汗を流されています。今
年で結成 10 周年を迎えられましたが、日頃より近所付き合いを大切
にされているメンバーの方達ばかりとあって、プレー中も笑顔が絶え
ず、仲良くプレーされている姿がとても印象的でした。会長を務めら
れる畑崎逸男さんは ｢健康と親睦が第一です。練習後にお茶を飲みな
がらのおしゃべりが一番の楽しみ」と話されていました。今は、年に
2 度自主開催されるグラウンドゴルフ大会に向けて日々活動されてい
ます。

健 康 と 親 睦 の た め に


